
P.V. de l’Assemblée Générale du C.H.P. du 14 mars 2023 

 

Ouverture de la séance à 18 h. 55 

 

1. Appel :  30 personnes présentes et 11 excusées 

 

2. Lecture et approbation du P.V. de l’A.G. du 31 2022 

Il n’y aura pas de lecture du P.V. car ce dernier était  disponible sur le site du 

Club. Le P.V. a été adopté à l’unanimité. 

3. Rapport du Président, du Trésorier central et des Présidents de section.  

Le Président salue les membres présents à cette A.G. Il remercie l’équipe et le 
comité qui travaillent avec lui pour leur fidélité et leur confiance car ils sont la force 
et l’âme de notre Club. Il est conscient qu’il reste encore des choses à améliorer 
pour le bon fonctionnement du Club qui a la chance d’avoir une salle de 
musculation bien fréquentée et dynamique. Pour les jeunes athlètes, Il y aura un 
camp de Pâque cette année  

Il communique encore de nombreuses informations sur les événements qui se sont 
passés l’année dernière Pour terminer, le Président réitère ses remerciements à 
tous les membres du comité, les membres présents ce soir, les sponsors et 
également au Centre Sportif des EVAUX qui accueille le Club et met à disposition 
cette salle pour son assemblée générale. 

Section musculation : Philippe HUSSY signale qu’il y a toujours des 

problèmes avec le rangement du matériel à la salle qui n’est pas toujours respecté 
surtout le mardi et le jeudi, après les entraînements des membres de la section 
athlétisme Plusieurs propositions sont faites pour améliorer cette situation et un 
débat à ce sujet suivra dans les divers.  

Section athlétisme. En l’absence de François KREMMER, son rapport est lu 

par Mme J. BASS. Le groupe est en phase de restructuration à la suite du nombre 
plus important de jeunes. Le groupe s’est beaucoup renouvelé. Il y a eu une 
tentative d’encadrement par de jeunes migrants pour étoffer l’effectif des 
entraîneurs qui n’a pas été concluante. Il y a encore des défis en proposant d’autres 
offres plus compètes, par la transition entre le groupe athlétisme et celui des plus 
âgés, orientés vers le demi-fond et un encadrement plus étoffé. Les activités 2022 
ont été diverses avec la participation à plusieurs compétitions, notamment sprint, 
KIDSCUP. Pour la saison hivernale, cross et course de l’Escalade avec 
d’excellents classements. Il y a un bon esprit, une bonne ambiance qui sont des 
éléments moteurs pour le futur. 

Pour le groupe de Pierre MORATH dont les athlètes sont orientés vers le demi-
fond le bilan est assez exceptionnel par les résultats. Avec l’aide du Président et 
du comité, la section athlétisme qui était pratiquement « moribonde » il y a 6 ans 
est à nouveau très compétitive avec de nombreuses médailles dans des 
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championnats suisses et internationaux. L’effectif du groupe s’est réduit pour de 
nombreux motifs mais la solution pourrait être résolue par des contacts et 
rapprochements avec les professeurs de sport des cycles d’orientation pour 
repérer les jeunes motivés. Il précise qu’il n’y a jamais eu beaucoup d’intérêt 
général entre le milieu scolaire et le sport de compétition.  

Section gym. Éric STOCKLY peut compter sur une bonne assiduité pour la 

fréquentation soit une dizaine de personne voire 12 à 13 ce qui est le maximum vu 
l’exiguïté des lieux. Il y a une excellente ambiance. L’accent est porté sur l’équilibre 
en plus d’autres exercices, haltères, élastiques et bâtons pour la souplesse. Des 
membres anciens qui ne peuvent plus venir paient toujours leur cotisation. Il 
remercie l’infatigable Jean PERONE pour sa disponibilité lors de ses absences. 

Section endurance loisirs. Pour Jean PERONE, la section a eu une activité 

normale en 2022 par rapport aux années 2020-2021, années perturbées par la 
pandémie. Il y a eu notamment une sortie raquette du côté de St-Luc, une sortie 
marche-vélo avec buffet canadien à la fin, une sortie au Salève une sortie week-
end dans le Val de Bagnes et le traditionnel tour du Petit-Salève avec un le repas 
traditionnel au BOCCALINO à la fin. Toutes ces activités se passent dans l’amitié 
et la camaraderie avec une bonne participation. Début 2023, une sortie avec nuitée 
en cabane a eu lieu à GANTRISCH/BE. 

Groupe Running. Les entraînements ont lieu le mardi et le jeudi au Stade du 

Bout du Monde ou au Bois-de-la-Bâtie avec une moyenne de 6 à 8 participants. 
Les activités de ce groupe affilié au C.H.P. sont discrètes. 

Rapport du trésorier. ERIC STOCKLY commence son rapport par nous 

informer que l’exercice 2022 se boucle avec une perte d’exploitation de CHF 
10'648.49. On peut  parler de situation revenue à celle précédant la pandémie. Tout 
d’abord, il y a eu plus de frais généraux pour la salle de musculation (électricité, 
chauffage et nettoyage) mais il n’y a pas eu d’achat d’importance pour des engins. 
Pour la section athlétisme il y a eu l’achat de vêtements même si une participation 
est demandée aux parents. Cependant, il faut préciser qu’aucune subvention n’a 
été octroyée par la Ville de Genève, à la suite de critères de calcul mis en lien avec 
notre fortune jugés trop élevée. Pas de changement pour les assurances.  

Concernant les rentrées, la section athlétisme a été déficitaire d’un montant de 
CHF 10'532.40. Cette section, grâce à l’ensemble des résultats de tous les jeunes, 
apporte un certain dynamisme et les couleurs du club sont présentes dans de 
nombreuses manifestions et championnats. Les autres sections sont bénéficiaires 
dans des proportions raisonnables. Il y a eu des rentrées financières de la part du 
Fond d’Aide aux Sports, de l’A.G.A. et de la Migros à la suite de la campagne de 
support pour le sport. Il y a toujours des dons d’anciens et fidèles membres et 
quelques petites rentrées financières à la suite de quelques courses et meetings 
ainsi que la course des Ponts. Un peu moins de rentrées financières pour le section 
musculation car un certain nombres de membres ont bénéficiés d’une cotisation 
réduite, à la suite de la fermeture de la salle pendant la pandémie. 

En conclusion, le trésorier parle de vigilance même si l’exercice 2023 devrait se 
passer sans encombre.  
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Rapport des vérificateurs des comptes. La vérification des comptes a été 

effectuée par de nombreux contrôles et recherches en concordance avec la 
comptabilité présentée et les différents documents et pièces comptables. 
L’exercice 2022 boucle avec une perte d’exploitation de CHF 10'468,49 pour un 
total de charges de CHF 83'155.99 et un total de recettes de CHF 72'727.50. Les 
vérificateurs soulignent la bonne tenue de la comptabilité et remercient le trésorier 
pour le travail accompli et demandent à l’assemblée d’approuver les comptes. 
Ceux-ci seront acceptés à l’unanimité des membres présents. 

5. Discussion et approbation des rapports : les rapports sont approuvés 

par l’ensemble des membres présents. Quelques discussions ont fait l’objet de 
petits débats après chaque rapport. Le Président remercie encore le Trésorier et 
tous les Présidents des sections. 

6. Election du Président et du comité. Le Président et le reste du comité 

sont réélus avec acclamations. 

7. Election des vérificateurs des comptes : Dominique ZEHFUS 

annonce qu’il ne se représentera pas. Bernard DONATI est reconduit dans cette 
fonction alors que Jean PERONE qui était suppléant le remplacera. Dominique 
ZEHFUS accepte d’être suppléant. 

8. Cotisations. Une proposition est faite d’augmenter les cotisations de toutes 

les sections de CHF 10.- Cette proposition fera l’objet d’un débat animé. Selon 
Robin ROUGE, ancien Président, il serait plus judicieux d’augmenter maintenant 
d’une dizaine de francs les cotisations au lieu de CHF 30.- dans 2 ou 3 ans. Il 
précise que les entraîneurs sont presque des bénévoles et qu’une réflexion sur 
l’avenir des rémunérations à ceux-ci devra être faite. Après un débat animé, 
l’augmentation est acceptée par 29 oui et une abstention. 

9. Organisation des courses. La collaboration avec RUNNING GENEVA 

pour la course des Ponts est toujours actuelle. L’édition 2022 s’est très bien passée 
et la préparation pour 2023 est en préparation. Pour 2022 comme pour 2023, il y a 
toujours l’apport de bénévoles mis à la disposition des organisateurs par l’Hospice 
Général. 

10. Propositions individuelles. Il n’y a pas eu de proposition adressée avant 

l’A.G.  

La séance est levée à 20 h. 25.   

Les participants de cette assemblée sont cordialement invités à la traditionnelle 
raclette. 

 

Le rédacteur du procès-verbal : ZEHFUS Dominique 


